



IPUNG PURWANDARI

Pegiat Pariwisata, Berharap Yogya Tidak Lengah



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Yogya sudah sangat dikenal sebagai kota tujuan pariwisata. Tingkat kunjungan wisatawan baik nusantara maupun mancanegara hampir tidak pernah sepi. Namun bagi Ipung Purwandari yang juga pegiat pariwisata, berharap agar Kota Yogya tidak lengah dengan berbagai predikat yang disandangnya tersebut.

Ipung yang kembali mendapat amanah sebagai Anggota DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029 sebelumnya memang bergelut dalam industri pariwisata. Terutama dalam aspek akomodasi berupa perhotelan guna memberikan fasilitas menginap bagi para pelancong. Persaingan industri pariwisata dewasa ini pun tak kalah pelik seiring pertumbuhan hotel yang semakin marak di wilayah pinggiran. Akan tetapi hal itu harus dilihat dari sisi positif mengenai bergeliatnya iklim investasi yang bakal berkontribusi positif bagi pembangunan di daerah. "Tetapi dari tataran internal kita semua harus terus berbenah guna mempertahankan tingkat okupansi di wilayah Kota Yogya. Intinya Yogya ini jangan sampai lengah," tandasnya.

Warga yang tinggal di Jalan Dagen Sosromenduran ini pun sangat merasakan betul permasalahan industri pariwisata. Tidak hanya dari sisi akomodasi perhotelan melainkan juga destinasi, oleh-oleh atau cinderamata, jasa transportasi hingga pelaku UMKM. Dari sisi destinasi misalnya, Kota Yogya yang



KR-Arthi Wehden

tidak memiliki wisata alam tentu harus terus berinovasi agar tidak tergerus oleh daerah lain yang tengah berlomba-lomba memoles kekayaan alamnya guna memikat wisatawan.

Begitu pula akomodasi di bidang oleh-oleh atau cinderamata. Aktivis perempuan kelahiran 12 Juni 1969 ini memiliki perhatian yang sangat besar terhadap keberlangsungan para pelaku UMKM di Kota Yogya. Hal ini karena tidak sedikit pelaku UMKM yang mengandalkan pendapatan dari belanja wisatawan. Di sisi lain, serbuan toko oleh-oleh dari luar daerah terus merangsek masuk di wilayah Kota Yogya. Dengan dukungan modal besar yang dimiliki pengusaha tersebut tentunya akan sangat mudah untuk merebut pasar. "Memang ini urusan bisnis. Tetapi UMKM harus semakin maju dan semakin berkembang. Tugas kita adalah memfasilitasi mereka dari sisi regulasi atau payung hukum dan mengadvokasi agar anggaran dan kegiatan pemberdayaan UMKM terus diakomodasi," urai Ipung.

Oleh karena itu, Ipung yang kini memasuki periode kedua sebagai anggota dewan akan tetap berkomitmen memberikan sumbangsuhnya demi kemajuan pariwisata di Kota Yogya. Pengalamannya pada periode pertama 2019-2024 lalu di Komisi B menjadi modal untuk menjalankan fungsi legislasi, advokasi dan budjeting bersama mitra kerja eksekutif. Tingginya tingkat kunjungan wisatawan, lamanya masa tinggal selama di Kota Yogya serta besarnya uang yang dibelanjakan oleh wisatawan, harus benar-benar dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat. "Jangan sampai hanya segelintir orang saja yang menikmati," tandasnya.

(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005